



東 だより

2020年7月第112号

発行日：令和2年 7月16日発行

発行元：緑園都市睦愛園

発行者：広報委員会



6月17日(木)に大地震を想定した、施設避難訓練を実施しました。業者の方ご協力の下、実際に火災報知器を鳴らし施設内で出火した想定で、各階にあられる非常口まで職員が利用者様を誘導しました。避難訓練後には業者様にご指導頂き、水消火器を実際に使い屋外で消火活動を行いました。



6月晦日、夏越しの祓（日々の暮らしの中で知らず知らずのうちに犯したであろう罪や過ち、心身の穢れを祓い清め、無病息災を祈る神事）の日に合わせて夏越ご飯を提供しました。夏越ご飯とは、ご飯の上に「芽の輪」をイメージした丸いかき揚げをのせ、卸したれをかけたものです。夏野菜たっぷりの大きなかき揚げがボリューム満点でした。



移動パン屋さん「ESSENエッセン」紹介です。

第2・4火曜日1時半頃に施設正面玄関横で販売しています。利用者様は職員と一緒に好きなパンを購入して楽しんでいます。

「口十の影響で利用者様を外にお連れすることが難しかっています。機会がありましたら、是非ご利用ください。



6月21日、2階7口アーティコート合同でガーデンランチを行いました。天気にも恵まれて、外にテーブルを出しての食事でリフレッシュ♪ 皆様たくさん召し上がっていただきて嬉しかったです♪ 7月は、芋餅作りを予定しています。畑のじゃがいもの収穫が間に合えば、使用します。



いよいよ夏本番といつ暑さですね。現在畑ではじゃがいもとさつまいもがすぐすぐと成長しています。去年に引き続き、今年も悪天候が続いた為、生育が少しほどです…。7月下旬には収穫を予定しています。お楽しみに♪

